



やさとっ子

だいごう
第3号

やぎとしょうがっこう がっこうつうしん
八郷小学校 学校通信
れいわねん がつ にち きん
令和6年4月17日(金)

日に日に暑さを感じるようになってきましたが、子どもたちは朝から元気に活動しています。特に1、2年生は水やりを頑張っています。2年生は自分が選んだ野菜に、毎日忘れずに水をあげています。キュウリ、ミニトマト、なすのほかに、ピーマンやオクラもありました。ぐんぐん育ってほしいと思います。1年生は、朝顔の種を月曜日に蒔きました。芽が出てくるのを楽しみにしながら、毎日のぞき込んでいます。



ねつちゅうしょうたいさく 熱中症対策

5月に入ってインフルエンザやコロナ等の感染症がかなり落ち着いてきたので、少しほっとしていますが、今年度は早くも4月に夏日を記録するなど、次は熱中症に対する警戒が必要になってきました。まだ体が暑さに慣れていないため、十分な注意が必要です。WBGT(暑さ指数)が基準値を超えたら、原則、屋外での運動は中止となりますが、超えなくても厳重注意となりますので、給水タイムを設けたり、活動時間を短縮したりして対応することになります。マスクについては、熱中症の危険を鑑み、屋外での運動中においては、基本的に外すように指導していきます。保護者の皆様におかれましても、十分な水分を持たせていただくなど、ご協力よろしくお願いします。なお、学校の水は安全ですので、子どもたちが飲んでも問題はありません。また、暑い日には経口補水液やスポーツドリンクを水筒に入れてきていただいても構いません。ただし、水筒は毎日洗浄してください。

(ジュース類はだめです)

がつ じてんしゃあんぜんりようそくしんげっかん 5月は自転車安全利用促進月間



5月は「自転車月間」と呼ばれ、自転車の安全利用についての啓発活動が、全国各地で行われています。四日市市においても、例年、小学生の自転車事故が、4～6月に多く発生していますので、学校でも引き続き子どもたちに安全指導を行っていきたいと思います。なお、昨年より、道路交通法が改正になり、自転車を運転するすべての人がヘルメット着用を努めなければならないことになりました。保護者の皆様におかれましても、努力義務として課されたことをご承知いただくとともに、お子さんが自転車を運転する際、ヘルメットの着用を努めていただきますようよろしくお願いします。